

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les Jeux de la francophonie canadienne à Regina

Regina, 10 octobre 2025 – En mai, la Fédération de la jeunesse canadienne-française (FJCF) a annoncé que Regina serait l'hôte de la 9^e édition des Jeux de la francophonie canadienne (JeuxFC) en 2028. Depuis plus d'un an, le comité de candidature travaille étroitement et de près avec le gouvernement de la Saskatchewan et la Ville de Regina pour sécuriser un financement important pour assurer la réussite des prochains JeuxFC.

Il y a un mois le Cabinet du gouvernement de la Saskatchewan a confirmé un financement de 200 000\$ pour les JeuxFC. « Le gouvernement de la Saskatchewan est fier d'appuyer les Jeux de la francophonie canadienne 2028 qui auront lieu à Regina, a déclaré **Alana Ross**, ministre responsable de Tourisme Saskatchewan et ministre responsable des Affaires francophones. Cet événement offre une occasion exceptionnelle de célébrer la culture et l'identité francophones, en rassemblant des jeunes de partout au pays. Ce sera également l'occasion de mettre en valeur les remarquables capacités d'accueil de Regina et de souligner les nombreuses contributions dynamiques des francophones à notre province et à notre nation. »

À la fin juillet, le comité exécutif de la Ville de Regina a approuvé un financement de 100 000\$ et une valeur de 50 000\$ en services pour les JeuxFC. « Nous avons hâte d'accueillir les Jeux de la francophonie canadienne à Regina en 2028 et de démontrer notre hospitalité, notre diversité et notre énergie sur la scène nationale, a déclaré le maire **Chad Bachynski**. Cet événement, qui célèbre la culture et le sport, témoigne du dynamisme de notre communauté francophone et de l'esprit d'unité qui définit notre ville. Nous avons bien hâte de créer ensemble des souvenirs inoubliables et d'inspirer la prochaine génération de leaders, d'artistes et d'athlètes. »

Ces soutiens démontrent l'engagement du gouvernement de la Saskatchewan et de la Ville envers cet événement d'envergure nationale qui réunira la jeunesse d'expression française de partout au Canada. « Nous sommes reconnaissants de l'appui généreux du gouvernement de la Saskatchewan et de la Ville de Regina, qui nous permet de poser les bases d'une organisation exemplaire. Ce financement est essentiel pour créer une expérience inoubliable et favoriser l'épanouissement de nos leaders d'aujourd'hui et de demain », a déclaré **Denis Simard**, président du Comité organisateur des Jeux de la francophonie canadienne - Regina 2028.

Le comité organisateur a partagé les bonnes nouvelles avec la FJCF qui chapeaute les JeuxFC depuis 1999 et **Simon Thériault**, président, avait ceci à partager « Je tiens à saluer l'appui précieux du gouvernement de la Saskatchewan et de la Ville de Regina pour les JeuxFC 2028. Grâce à nos précieux partenaires, nous pourrions offrir à la jeunesse d'expression française un événement où elle pourra briller, se rassembler et célébrer ses multiples identités. Nous avons hâte de travailler ensemble pour faire de cette édition un succès retentissant ! »

Les Jeux de la francophonie canadienne (JeuxFC) sont une initiative de la Fédération de la jeunesse canadienne-française et financés en partie par le gouvernement du Canada. Cet événement d'envergure nationale, créé « PAR et POUR » les jeunes réunit des participant-es de 14 à 18 ans dans trois volets : arts, leadership et sports. Des activités culturelles et des initiatives d'engagement communautaire mettront en valeur la richesse du milieu hôte et la diversité de toute la francophonie canadienne. Pour plus d'informations au sujet des JeuxFC, visitez le www.jeuxfc.ca.

- 30 -

Pour information ou demandes médiatiques:

Guyline Patenaude

Coordonnatrice des projets d'envergure

Association jeunesse fransaskoise

production@ajf.ca (306) 653-7447 ext. 5

PRESS RELEASE

Jeux de la francophonie canadienne coming to Regina

Regina, October 10, 2025— In May, the Fédération de la jeunesse canadienne-française (FJCF) announced that Regina had been selected to host the 9th edition of the Jeux de la francophonie canadienne (JeuxFC) in 2028. For over a year, the bid committee has worked closely with the Government of Saskatchewan and the City of Regina to secure significant funding to ensure the success of the upcoming JeuxFC.

Last month, the Government of Saskatchewan's Cabinet confirmed \$200,000 in funding for the JeuxFC. "The Government of Saskatchewan is proud to support the 2028 Francophone Youth Games being hosted in the city of Regina," Minister Responsible for Tourism Saskatchewan and Minister Responsible for Francophone Affairs **Alana Ross** said. "This event provides an exciting opportunity to celebrate Francophone culture and identity, bringing young people together from across the country. It will also be a chance to highlight Regina's outstanding hosting capabilities and showcase the many vibrant contributions of Francophones to our province and our nation."

At the end of July, Regina's City Council Executive Committee approved \$100,000 in funding, along with \$50,000 of in-kind services for the JeuxFC. "We can't wait to welcome the Jeux de la francophonie canadienne to Regina in 2028 and showcase our hospitality, diversity and energy on a national stage," says Mayor **Chad Bachynski**. "This celebration of culture and sport is a testament to the vibrancy of our francophone community and the spirit of unity that defines our city. We look forward to creating unforgettable memories together and inspiring the next generation of leaders, artists and athletes."

These commitments demonstrate the dedication of both the Government of Saskatchewan and the City of Regina to this major national event, which will bring together French-speaking youth from across Canada. "We are grateful for the generous support of the Government of Saskatchewan and the City of Regina, which allows us to lay the foundation for an exemplary organization. This funding is essential to creating an unforgettable experience and supporting the growth of today's and tomorrow's leaders." said **Denis Simard**, President of the Organizing Committee of the Jeux de la francophonie canadienne – Regina 2028.

The organizing committee shared the good news with the FJCF, which has overseen the JeuxFC since 1999, and **Simon Thériault**, President, had this to say: "I would like to acknowledge the valuable support of the Government of Saskatchewan and the City of Regina for the 2028 JeuxFC. Thanks to our dedicated partners, we will be able to offer French-speaking youth an event where they can shine, come together, and celebrate their many identities. We look forward to working together to make this edition a resounding success!"

The Jeux de la francophonie canadienne (JeuxFC) is an initiative of the Fédération de la jeunesse canadienne-française and is funded in part by the Government of Canada. This major national event, created **BY and FOR youth**, brings together participants aged 14 to 18 in three areas: arts, leadership, and sports. Cultural activities and community engagement initiatives will showcase the richness of the host community and the diversity of the Canadian Francophonie.

For more information about the JeuxFC, visit www.jeuxfc.ca.

– 30 –

Media inquiries:

Guyline Patenaude

Major Projects Coordinator

Association jeunesse fransaskoise

production@ajf.ca (306) 653-7447 ext. 5